



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“ 2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer ”

Saltillo, Coahuila a Abril 14, 2015.

COMUNICADO DE PRENSA

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza informa que en el mes de marzo concentró 131 quejas recibidas en las siete Visitadurías Regionales.

Del total de quejas, 09 fueron remitidas a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos por señalar a autoridades federales y una a la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Durango.

De las 121 quejas competencia de esta comisión, la Primer y Segunda Visitaduría con sede en Saltillo y Torreón, respectivamente, encabezaron la estadística; 38 y 37 quejas respectivamente, seguidas de la Cuarta Visitaduría con sede en Monclova, que recibió 24 quejas.

Las Policías Preventivas Municipales fueron la autoridad más señalada en las quejas, seguida de la Procuraduría General de Justicia del Estado y luego las corporaciones pertenecientes a la Comisión Estatal de Seguridad.

La estadística revela 32 quejas contra las Policías Preventivas Municipales; 27 contra Procuraduría General de Justicia del Estado y 26 quejas contra cuerpos policiacos pertenecientes a la Comisión Estatal de Seguridad.

En el mes de marzo, fueron emitidas 12 recomendaciones, la 07/2015, dirigida a la CES y la Policía Investigadora de la PGJE; la 08/2015, a Policía Investigadora y la Subprocuraduría Ministerial, ambas, de la PGJE; la 09/2015 a la Subprocuraduría Ministerial de la PGJE; la 10/2015, a la CES; la 11/2015, a la Subprocuraduría Ministerial de la PGJE; la 12/2015, a la CES; la 13/2015, a la Subprocuraduría Ministerial de la PGJE; la 14/2015, a la CES; la 15/2015, a la CES; la 16/2015, a la Policía Investigadora de la PGJE; la 17/2015, a la Subprocuraduría Ministerial de la PGJE y la 18/2015, a la Presidencia Municipal de Nava, Coahuila.

